



BILLET

LES HORS-SÉRIES, ÇA VOUS DIT QUELQUE CHOSE ?

Depuis quelques années déjà, la revue vous est offerte en format tablette. Plusieurs lecteurs y sont maintenant accros et ont fait le choix de ne plus recevoir la version papier! Du bout des doigts, sur votre iPad ou votre tablette Android, vous avez ainsi accès à vos textes de référence au moment voulu et même à des éléments audiovisuels inédits!

Mais au-delà du format, saviez-vous que la version tablette vous offre en primeur, et souvent un mois avant la version imprimée, des textes hors série? Créé pendant la pandémie, ce format a pour but d'offrir de la formation complémentaire afin de répondre à des besoins « aigus » dans la pratique des médecins de famille québécois ou d'aborder de nouvelles réalités sur le terrain. Les deux premiers articles portaient ainsi sur le deuil, dont le deuil complexe persistant, sujet alors d'actualité pour les médecins et les familles en raison de tous les décès en CHSLD pendant la première vague. Un article a aussi abordé les troubles de comportement chez l'enfant comme dommages collatéraux de la COVID-19. Et les trois plus récents traitent de la prise en charge de la COVID-19 longue. En décembre, nous publierons un premier article d'une série de deux sur le cannabis médical. Restez à l'affût!

Comme vous pouvez le constater, votre revue évolue et s'adapte à l'actualité pour répondre aux besoins des médecins sur le terrain. Allez! Si ce n'est déjà fait, téléchargez votre application du *Médecin du Québec* dès maintenant pour rester au fait de l'actualité médicale.

D^r Claude Guimond
Directeur de la Formation
professionnelle

